
Subject: [StuPa-Präsidium] Re: Stellungnahme zur Dauer der Zeugnisausstellung
From: Dietmar Dunst <dunst@tuhh.de>
Date: 29.01.2016 16:04
To: StuPa-Präsidium <stupa-praesidium@tuhh.de>, antranikian@tuhh.de,
scheunert@tuhh.de, Ralf Grote <grote@tuhh.de>, "Prof. Dr. Soenke Knutzen"
<s.knutzen@tuhh.de>, timm-giel@tuhh.de, friederike.von.bernstorff@tuhh.de,
irina.smirnova@tuhh.de, starossek@tuhh.de, schmitz@tuhh.de,
thomas.wrona@tuhh.de, schupp@tuhh.de, ackermann@tuhh.de

Am 25.01.2016 um 14:48 schrieb StuPa-Präsidium:

Liebes Präsidium, liebe Dekaninnen, liebe Dekane,

das Studierendenparlament hat am 20.12. eine Stellungnahme zur Dauer der
Zeugnisausstellung verfasst. Diese finden Sie im Anhang.
Wir bitten Sie, um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen,
Labiba Ahmed

Liebe Frau Ahmed,

unser Vizepräsident, Herr Prof. Knutzen, bat mich darum, Ihnen kurz den Sachstand zur
derzeitigen Zeugniserstellung
mitzuteilen, was ich hiermit gerne tue.

Im Frühjahr 2015 kam es zu einem unerwarteten, längerfristigen Ausfall des Stelleninhabers
ohne Vertretungsmöglichkeit.
Parallel dazu gab es einen weiteren Anstieg der Absolventenzahl. Daraus resultierte ein
Rückstau in der Erstellung der
Abschlussdokumente von leider sogar mehr als den von Ihnen genannten vier Monate.

In Zusammenarbeit mit dem Personal- und Organisationsreferat wurde auf diesen Missstand
schnellstmöglich reagiert.
So wurde kurzfristig weitere Personalkapazität zur Verfügung gestellt und es erfolgte eine
Organisationsanalyse.
Aufgrund dieser Maßnahmen konnte der o.g. Rückstau inzwischen auf 3 1/2 Monate reduziert
werden.

Selbstverständlich ist es unser Ziel, die Abschlussdokumente zukünftig noch unterhalb der
in der ASPO festgelegten
3 Monaten erstellen zu können. Wir wünschen uns zufriedene Kunden, die als Alumni mit der
TUHH verbunden bleiben.
Bei der Optimierung des Zeitablaufes hängen wir jedoch nur z.T. von der Personalkapazität
bei SLS ab.
In den Prozess sind auch SLS-Externe eingebunden, z.B. eine Druckerei.

Da auch weiterhin mit einer deutlichen Steigerung der Absolventenzahl zu rechnen ist, wird
die zusätzliche Unterstützung
noch für einen längeren Zeitraum erforderlich sein.
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Im Einvernehmen mit dem Präsidium beobachten wir im SLS-Bereich, unterstützt vom
Organisationsreferat, die Entwicklung
und werden wenn es erforderlich und rechtlich möglich ist kurzfristig reagieren.

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung.
Herzlicher Gruß
Dietmar Dunst

-- 
Technische Universität Hamburg-Harburg
Servicebereich Lehre und Studium
Dr.-Ing. Dietmar Dunst
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21073 Hamburg
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